



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>110 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84246684</b>
Prix	<b>2 350 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

En exclusivité, sur la pointe croisette, dans une prestigieuse résidence sécurisée avec gardien, somptueux appartement 4 pièces de 110 m<sup>2</sup> bénéficiant d'un magnifique jardin privatif de 90 m<sup>2</sup> rare sur la croisette avec vue dégagée sur la verdure et un aperçu mer. Ce bien est totalement rénové par architecte avec des matériaux haut-de-gamme de style japandi. Il est composé d'une entrée, d'un séjour donnant sur le splendide jardin, d'une cuisine ouverte et équipée, d'une chambre master avec un salon privatif s'ouvrant sur le jardin, son dressing et sa salle de douche, de deux autres chambres en ...

*Cannes croisette: in a prestigious, secure residence on the croisette, magnificent, four-room, garden-level apartment, 110 sqm, with a magnificent 90 sqm private garden with a glimpse of the sea. This property comprises an entrance hall, a living room opening onto the magnificent garden, a kitchen, a master bedroom with dressing room and shower room, and two en suite bedrooms, each with its own shower room. This apartment has been completely renovated using top-of-the-range materials. This apartment is waiting to be discovered; the renovation will be completed in May 2nd 2024. Agency fees ...*

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

